



A.G. du samedi 09 septembre 2022

Tout le bureau est présent.

Absents mais excusés : ANDERNOS - CASTELNAU - PAU et SAINT SAVIN.

Absents : MORCENX - SOULAC.

Très émue et avant de faire le bilan Bernadette, notre présidente, remercie Arlette et toute son équipe, avec une pensée pour Christiane, car elles nous accueillent depuis plusieurs années pour nos A.G. en toute simplicité et surtout avec une grande convivialité.

Pendant 12 ans Bernadette a été notre présidente et nous lui avons fait entièrement confiance. Mais elle tient à remercier son équipe et elle précise que tout seul on ne peut rien. Elle salue tout particulièrement le travail de Noëlle sa trésorière qui a aussi géré les licences, ce qui n'est pas une mince affaire.

Bernadette me remercie pour avoir envoyé tous les comptes-rendus de nos A.G. et C.A. très rapidement et pour mon dévouement à l'arbitrage avec ma sœur Françoise.

Françoise qui a œuvré pour les scolaires pendant quelques années avec l'aide de Brigitte. Elle a aussi animé les Semaines Fédérales et fait de l'animation dans les villages vacances.

Sans oublier Thierry qui a géré de main de maître le site du Comité, tenu à jour en temps et en heure avec toutes les informations nécessaires. Encore merci et en espérant que cela continue avec notre nouveau webmestre, un petit clin d'œil à Jean-Jacques.

Nous avons fonctionné en nous consultant régulièrement pour tous les sujets sensibles avant de les présenter en C.A. nous n'avons rien imposé, rien exigé, chaque club fonctionnant comme il le souhaitait.

Cette année nous avons pu reprendre un rythme presque normal, les épreuves ont pu se dérouler sans trop de problème bien qu'un centre ait dû annuler son tournoi faute d'arbitres et un autre la salle prévue ayant été refusée sans solution de remplacement. Mais la solidarité a fonctionné et les joueurs ont pu être répartis dans d'autres centres.

La fréquentation des épreuves a baissé, la COVID a fait beaucoup de mal et ce sera dur de remotiver ceux qui n'ont pas renouvelé leur licence.

Il faut pourtant rester optimiste et penser qu'il y aura des jours meilleurs.

Le Championnat Régional a été un succès, bien sûr le Comité l'a fait gratuit, un cadeau de fin de mandat que tout le monde méritait bien. Bernadette remercie les organisateurs car sur deux jours c'est beaucoup de travail.

Pour les Interclubs les clubs ont joué le jeu, le nombre de place étant limité, là aussi très bonne organisation.

Le Festival de Biarritz a pu se dérouler après quelques sueurs froides et nous espérons un Festival en 2023.

Le tournoi de Gujan-Mestras est toujours aussi bien organisé, félicitations à Patrick et son équipe.

Il a mis en place le classique avec succès, le calendrier vient d'être envoyé aux clubs.

Un nouveau club a vu le jour au Teich, créé par Odile à qui nous souhaitons bon courage avec toutes ses nouvelles fonctions.

Bernadette nous confie qu'une page va se tourner et qu'elle peut nous dire que ça a été une très belle expérience riche en amitié et qu'elle aura toujours plaisir de nous rencontrer ici où là pour un tournoi, une épreuve fédérale etc.... Mais il arrive un moment où il faut savoir passer la main avant que ça devienne une contrainte alors qu'elle n'a eu que du plaisir durant toutes ces années.

Bernadette nous remercie de notre attention et souhaite à la nouvelle équipe bon courage et soumet ce bilan à notre approbation.

Bilan voté à l'unanimité.

Bilan sportif :

Tous les résultats sont consultables sur le site du Comité vous les avez certainement vus.

Bernadette tient néanmoins à féliciter Antoine pour ses belles prestations.

Antonin Michel pour le Blitz au Championnat du Monde dans les épreuves fédérales et tournois du Comité.

Dominique Le Fur champion régional

Elisabeth Resnier et Francis Desbazeille pour les paires

Le Bouscat pour les Interclubs à qui elle souhaite bonne chance pour la finale au mois d'octobre.

Mais surtout Fabien Fontas pour sa magnifique deuxième place au Championnat du Monde et sa victoire en paires.

Si vous êtes allés sur le site du Comité vous avez pu lire le mot de Thierry le concernant.

Après ce petit récapitulatif, Bernadette passe la parole à Noëlle qui a beaucoup de chose à nous dire.

Avant cette A.G. nous avons tous reçu les documents toujours aussi bien documentés et nous avons pu les consulter, documents réalisés par Thierry comme d'habitude.

Au 31 août le Comité est riche de 21. 692,21 €.

12.102,37€ sur le livret A et 9.589,84€ sur le compte courant.

Comme prévu le bilan est négatif. Un peu moins que prévu car il y a eu sur le poste « Dons » une rentrée non négligeable et impossible à anticiper.

Licences. Il manque 24€ car 4 D1 prises directement auprès de la Fédé et ventilées sur notre Comité en T00 (puisque les licences sans club Z00 n'existent plus) ne nous ont pas été reversés. Il faut espérer que la progression de cette année se poursuive et qu'on atteigne à nouveau les 500 licenciés.

S.P. S.F.S. Très bonne rentrée cette année grâce aux 2 semaines de Sare et Moliets. La fréquentation en club est plutôt stagnante. Attention pour le budget prévisionnel du prochain exercice.

Tournois. Le poste est déficitaire comme prévu. La Fédé ayant augmenté la redevance des tournois, augmentation que lors de la dernière A.G. nous avons décidé de ne pas répercuter au niveau du Comité afin d'éviter aux clubs de relever les droits d'inscription. Ceci afin d'essayer de compenser un peu les « manques » durant les années COVID pour les joueurs qui avaient repris leur licence malgré tout. Il serait peut-être bon de réajuster cette redevance pour que le Comité puisse percevoir 2€ et non plus 1€ comme cette année, surtout si les I.K. sont réévaluées en fonction du prix de l'essence.

Championnat Régional. Largement déficitaire puisqu'il avait été décidé qu'il serait gratuit pour tous. Merci au club d'Arcachon et à celui de Gujan-Mestras pour cette organisation impeccable et pour avoir trouvé de forts jolis lots pour un prix plus que raisonnable.

Frais de déplacement. Dépenses très réduites puisqu'il n'y a pas eu de C.A. à Paris pour Bernadette.

Frais de fonctionnement. Repas de l'A.G. et I.K. du C.A. qui a eu lieu avant le Régional.

Classique. Une équipe de Gujan-Mestras a été qualifiée pour la finale des interclubs mais elle n'a pas pu honorer cette qualification puisque la finale avait lieu le W.E. du tournoi du club.

Frais de bureau. R.A.S.

Promotion - Dons. Rentrée non prévue de 1.646,50€ versés par Scrabble-Animation après sa dissolution. 108€ pour l'abonnement pour le site du Comité. 1.500€ donnés pour le démarrage de la nouvelle association qui gère le Festival de Biarritz.

Subventions. 130€ pour le Championnat Jeune d'Antoine Cligny 30€ redonnés par la Fédé. 800€ pour les C.D. M. d'Aix, 800€ pour les C.D. M. de Louvain. 700€ pour la finale Interclubs du Bouscat.

Budget voté à l'unanimité

Point Licences.

Le Comité a compté cette année 463 joueurs soit 13,20% de plus que lors de la saison 2020 - 2021, mais encore loin des 534 joueurs de la saison 2019 - 2020.

Le plus gros club est toujours Anglet, suivi de près par Le Bouscat et Gujan-Mestras. Saint-Aubin n'est pas loin. Le club champion de la progression est de loin Andernos. D'autres comme Coutras ou Heugas ont également accueilli un certain nombre de nouveaux joueurs.

La répartition Hommes - Femmes a peu évolué.

L'âge moyen continue, hélas, à toujours augmenter, certes petit à petit, mais inexorablement. Pas de jeunes dans les nouvelles licences. Le nombre de Rubis a progressé. Mais quelque part cela fait plaisir de voir que même si les années s'accumulent on garde l'envie de jouer.

Les séries évoluent peu. Il y a toujours une nette domination des séries 5 et 6. Mais le chiffre de la série 7 est gonflé artificiellement puisque les S7 de l'an passé ont été maintenus en 7 alors qu'ils auraient dû passer en 6 s'il n'y avait pas eu les problèmes de COVID.

Noëlle remercie tous les clubs qui font beaucoup d'efforts pour accueillir les nouveaux joueurs. Nous sommes nombreux à avoir mis en place des séances qui leur sont réservées. Elle est sûre que c'est la meilleure façon de les intégrer et de les fidéliser.

Merci à tous pour le temps et l'énergie que vous consacrez à promouvoir le Scrabble.

Promotion. Françoise est très heureuse du succès de la semaine des Simultanés qui a eu lieu à Moliets. Très grosse participation avec 51 joueurs. Heureusement elle a été aidée et elle remercie particulièrement Jean-Jacques.

Classique. Patrick prend maintenant la parole et vous trouverez tout dans le dossier joint.

Fin de la première partie de cette A.G. et nous nous retrouvons autour d'un excellent repas comme d'habitude.